

## *MÉDITATION SUR LA STATUE DE NOTRE-DAME DE L'ESPÉRANCE (BASILIQUE ST MAXIMIN)*

La Basilique St Maximin est aussi appelé Notre-Dame de l'Espérance par la présence de la Vierge qui porte le même nom. Cette statue est faite de marbre blanc et sculptée par Tomaso Orsolino.

Cette œuvre fut offerte par la ville de Gênes (Italie) aux Capucins de la Ste Baume, la communauté de l'époque. Notre-Dame de l'Espérance est représentée avec un sceptre d'or et Jésus dans les bras qui porte un globe et une croix. La Vierge est élevée sur un piédestal qui écrase des démons.

Au dessus de la statue, une banderole est présente, où il écrit en lettre dorées :

**« JE SUIS LA MERE DE LA SAINTE ESPERANCE »**

Cette statue a été positionnée dans cette Basilique en raison des nombreux pèlerinages. La Vierge est ici pour que nous lui confiions nos projets, nos soucis, nos désirs ; en la priant elle nous donne l'Espérance qui peut nous faire défaut.

Le globe que porte l'Enfant Jésus nous prouve que l'espérance porte le monde. Jésus porte également une croix qui nous rappelle que Marie a tant espéré pour son Fils lors de sa passion.

Le sceptre qui est l'un des symboles royaux, nous montre que Marie est reine de l'Espérance et un modèle pour nous tous.